



Albert-Kölliker-Lehrpreis Frühjahr 2015



Im Rahmen der Examensfeier der Medizinischen Fakultät am 04.07.2015 wird Herrn Prof. Dr. August Stich (rechts) der Albert-Kölliker-Lehrpreis von Herrn Prof. Dr. Frosch (links), Dekan der Medizinischen Fakultät, verliehen.

Foto: Medizinische Fakultät

Herr Prof. Stich weckt mit seinen Vorlesungen und seinem hervorragenden Vortragsstil Interesse bei der gesamten Studierendenschaft für einen eher kleinen Bereich der Medizin, die Tropenmedizin. Im Querschnittsfach „*Prävention, Gesundheitsförderung*“ berichtet er über die tropenmedizinische Impfberatung, im Querschnittsfach „*Infektiologie, Immunologie*“ über diverse Tropenerkrankungen. In dem beliebten Klinikwahlfach „*Migrantenmedizin*“ werden neben den medizinischen Aspekten der Flüchtlingsversorgung auch ethische und soziale Fragen aufgeworfen. Das Wahlfach „*Globale Gesundheit*“ für alle Semester erfreut sich ebenfalls großer Beliebtheit und gibt einen Überblick über die vielfältigen Schwierigkeiten und Zusammenhänge von Gesundheitsfragen weltweit. Darüber hinaus bietet Prof. Stich mit seinem Team an der Universität Würzburg als erste deutsche Universität das PJ-Wahlfach „*Tropenmedizin und Globale Gesundheit*“ an.